



グループホーム あかね雲便り 平成26年 デイサービス 9月

「デイサービス あかね雲」 利用者募集中！

- ・小規模型のため、利用時間やレクリエーションの内容など、できるだけ個別に柔軟に対応しています。
- ・理学療法士が常駐しているので、専門的で個人個人に合ったリハビリを提供させて頂きます。
- ・入浴はジェットバスを導入していますので、快適な入浴を実感して頂けます。

現在、月：月：9名、火：9名、水：7名、木：5名、金：10名、土：6名の利用になっております。

(定員10名)

体験随時募集中！

8月です。連日暑い日が続きましたが、下旬はやや涼しい日もあったようです。さて、8月といえ夏祭りですが、あかね雲では中旬の3日間に夏祭りイベントを実施しました。射的、ヨーヨー釣り、bingo、輪投げ等様々なゲームの他、屋台にはカキ氷、わらび餅、たこ焼きを出しました。利用者の皆様は童心に戻ったかのようにゲームに夢中になり大盛り上がり！カキ氷片手に応援する方も応援する方もおられ、大盛況のうちに夏祭りは終わりました。

西日本は11年ぶりに冷夏だったようです。雨も梅雨時期よりも多かったのではないかと思うぐらいで「異常気象だな…」と咳かずにはいられません。大雨や地震等、日本は本当に災害が多い国です。皆様もいざという時の備えや心構えは常日頃からしておく必要があるかもしれません。



あかね雲の理念(3S)

- Smile(スマイル):笑顔で対応し、笑顔で過ごして頂きます。
- Service(サービス):ご希望やご要望に柔軟に対応します。
- Support(サポート):在宅生活の継続を支援致します。

秋がきました



月末に、恒例の夏祭りを開催いたしました。

今年初の試みとして、午前中のゲームを4階会議室に用意しました。縁日っぽい、とてもいい雰囲気が出せました。



午後の屋台は屋内に全部移し、食後各フロアの出し物を行いました。スタッフも気合を入れて用意しており、とても感動的な出し物となりました。



夜はかない寒くなってきました。
梅雨かと思うような雨続きの日々で、
気分も減入りますね。
グループホームの皆さんには、新しい
方々も少しずつ慣れられ、穏やかに